

Es war im Jahre 1985. Ich habe zwei befreundete Künstler nach der Arbeit zum "Design Studio" Test eingeladen. Die hatten noch nie was mit dem Computer zu tun gehabt, aber als Graphiker und Maler schon einigermaßen bekannt.

Nach kurzer Zeit (1 Std) haben sie vergessen, dass sie es mit dem Computerarbeitsplatz zu tun haben und sie malten und experimentierten und, und, und...

Es war schwierig gegen Mitternacht den Test zu beenden! Meine "Design Studio" hat den Praxistest in mehr als 100% bestanden ;-).

Das Bild von
Jull Dziamski



und von Przybylski?

